
8 Pièces

333 m²

Réf. 82877741

1 790 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Découvrez cette magnifique villa de luxe située à Saint-Paul-de-Vence,

qui  offre  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle  sur  la  mer  et  les

collines  environnantes.  Avec  un  sens  raffiné  de  l'architecture  et  des

matériaux haut de gamme, cette villa a été construite avec goût et offre

un  espace  de  vie  généreux.Cette  somptueuse  propriété  d'une

superficie  de  253  m²,  offre  une  expérience  luxueuse  dans  un  cadre

spacieux  et  élégant.  Le  design  intérieur  est  à  la  fois  moderne  et

chaleureux,  avec  des  finitions  de  qualité  et  une  attention  méticuleuse

portée aux détails.La villa comprend huit pièces, dont ...

Discover this magnificent luxury villa located in Saint-Paul-de-Vence, which offers a

breathtaking  panoramic  view  of  the  sea  and  the  surrounding  hills.  With  a  refined

sense of architecture and high-end materials, this villa was built with taste and offers

a  generous  living  space.This  sumptuous  property  covers  an  area  of  253  m  ²,

offering a luxurious experience in a spacious and elegant setting. The interior design

is  both  modern  and  warm,  with  quality  finishes  and  meticulous  attention  to

detail.The villa has eight rooms, including four beautifully furnished rooms, providing

private and ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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